

MEDIATOR

Letkol Inf Andi Andriyanto Wibowo Resmi Jabat Danbrigif 21 Komodo

Suferi - MEDIATOR.CO.ID

Jul 25, 2023 - 21:50



BALI- Letkol Inf Andi Andriyanto Wibowo, S.Sos., M.I.Pol., resmi menjabat sebagai Danbrigif 21/Komodo Kodam IX Udayana Bali.

Jabatan baru sebagai Danbrigif 21 Komodo berdasarkan Surat Perintah Pangdam IX/Udayana Nomor Sprin/1225/VII/2023 tanggal 5 Juli 2023 tentang pemberhentian dari jabatan lama dan pengangkatan dalam jabatan baru di lingkungan Angkatan Darat khususnya Kodam IX/Udayana.

Sertijab yang dipimpin langsung oleh Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Sonny Aprianto, S.E., M.M.

Pangdam IX Udayana juga melakukan Tradisi Laporan Korps Tiga Pejabat Kodam diantaranya Danbrigif 21/Komodo, Kajasadam IX/Udayana dan Kaajendam IX/Udayana, bertempat di Aula Supardi Makodam IX/Udayana, Denpasar, pada

Selasa (25/7/2023).

Sertijab yang dihadiri Kasdam IX/Udy, Irdam IX/Udy dan para Pejabat Kodam IX/Udy serta Ketua bersama Wakil Ketua dan Pengurus Persit KCK PD IX/Udayana.

Danbrigif 21/Komodo dari Kolonel Inf Samsul Huda, S.E., M.Sc., selanjutnya akan menduduki jabatan Kasiren Kasrem 032/Wbr Kodam I/BB.



Sementara itu Letkol Inf Andi Andriyanto Wibowo, S.Sos., M.I.Pol., yang sebelumnya menjabat Kasbrigif Mekanis 16/WY Kodam V/Brw kini menduduki jabatan baru sebagai Danbrigif 21 Udayana.

Untuk Kajadarm IX/Udayana dari Kolonel Arh Sudrajat, S.H., M.H., berpindah tugas sebagai Kasubdispensat Dispenad dan sebagai penggantinya adalah Kolonel Inf Wawan Indaryanto, S.Pd., yang sebelumnya menjabat Kasipers Kasrem 072/Pmk Kodam IV/Dip.

Selanjutnya, Kaajendam IX/Udayana dari Kolonel Caj Paham Priyono, S.E., M.M., yang berpindah tugas sebagai Dosen Madya Seskoad menyerahkan tugas dan jabatannya kepada Letkol Caj Mamad Wahyu Nurhidayat, S.E., M.M., yang sebelumnya sebagai Pabandya-3/Watpers PNS Spaban VI/Bin PNS Spersad.

Dalam sambutannya, Pangdam menyampaikan bahwa serah terima jabatan di lingkungan TNI AD merupakan proses alamiah dalam konteks manajemen

organisasi, yang mekanismenya senantiasa mengacu pada prinsip pembinaan personel dan pembinaan organisasi yang saling berkaitan satu sama lain.

Kepada pejabat lama, Pangdam mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang tinggi atas pelaksanaan tugasnya selama mengemban amanah jabatan dengan segala bentuk pengabdian dan dedikasi yang begitu besar kepada Kodam IX/Udayana khususnya.

Kemudian kepada yang pejabat baru, Pangdam menyampaikan selamat datang dan selamat bertugas di Kodam IX/Udayana, serta segera menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja dan pahami tugas serta tanggung jawab jabatan serta ciptakan program inovatif yang bermanfaat bagi satuan.***(Fr/Wj)

Sumber : (Dispenad).